

Simulacro promueve 1 crucial mensaje de seguridad vial para Fiestas Patrias en Viña del Mar

Simulacro de emergencia destaca la importancia de conducir con responsabilidad durante las Fiestas Patrias

Simulacro de emergencia realizado esta mañana en Viña del Mar, puso en foco la conducción responsable de cara a las celebraciones de Fiestas Patrias. Este ejercicio, llevado a cabo en la concurrida Avenida 1 Norte, buscó evaluar la capacidad de respuesta de los servicios de emergencia locales y, al mismo tiempo, generar conciencia entre los ciudadanos.

El objetivo detrás del simulacro

Simulacro fue diseñado para simular un accidente vehicular de gran envergadura, incluyendo un atropello múltiple. Durante el ejercicio, participaron estudiantes de la Universidad Santo Tomás de Viña del Mar junto con distintos equipos de emergencia, como SAMU, Bomberos, la SIAT de Carabineros y la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso.

La intención principal del simulacro fue no solo poner a prueba la coordinación y tiempos de respuesta de los equipos de asistencia en situaciones complejas, sino también enviar un mensaje claro sobre la importancia de la conducción responsable durante las festividades, época en la que los accidentes tienden a aumentar significativamente.

Conducción responsable: el centro de atención

Simulacro destacó la necesidad urgente de una conducción responsable, especialmente en una fecha tan importante como las Fiestas Patrias, donde el consumo de alcohol y la alta congestión vehicular elevan el riesgo de accidentes. El intendente de la Región de Valparaíso, presente en el evento, subrayó que “este tipo de actividades nos recuerdan que, aunque las Fiestas Patrias son una época de celebración, no podemos descuidar la seguridad vial. La conducción responsable debe ser una prioridad para todos”.

El impacto de un accidente vehicular grave no solo afecta a los involucrados directos, sino también a sus familias, comunidades y a los servicios de emergencia que deben actuar en situaciones límite. Este simulacro sirve como un recordatorio tangible de las consecuencias de manejar sin precaución, especialmente en días festivos.

Participación estudiantil y coordinación

Simulacro permitió a los estudiantes de la carrera de emergencias y rescate de la Universidad Santo Tomás aplicar sus conocimientos en un escenario realista. Los estudiantes actuaron como víctimas del accidente simulado, lo que ofreció una experiencia invaluable para su formación profesional. “Es una oportunidad única para aplicar lo que hemos aprendido en clases, y nos enseña la importancia de la rapidez y la precisión en este tipo de situaciones”, comentó una de las estudiantes participantes.

Por otro lado, la coordinación entre los servicios de emergencia también fue clave. SAMU, Bomberos y la SIAT de Carabineros

mostraron su capacidad para actuar de manera conjunta y eficiente, lo que es fundamental en situaciones de emergencia real. Las autoridades regionales expresaron su satisfacción con los resultados del simulacro, destacando que eventos como este ayudan a perfeccionar los protocolos y tiempos de respuesta en emergencias complejas.

Conducción responsable: un compromiso de todos

Simulacro dejó en claro que la conducción responsable no es solo tarea de las autoridades o los servicios de emergencia, sino de cada ciudadano. En un país donde los accidentes de tránsito son una de las principales causas de muerte durante los días festivos, este tipo de iniciativas son esenciales para generar un cambio en la cultura vial.

Los organizadores del simulacro enfatizaron la importancia de medidas preventivas como el uso del cinturón de seguridad, la no combinación de alcohol y manejo, y el respeto a los límites de velocidad. “La conducción responsable es la mejor manera de disfrutar de las Fiestas Patrias sin poner en riesgo nuestras vidas ni las de los demás”, señaló un representante de Carabineros al término del ejercicio.

Conclusión y expectativas

Simulacro como este no solo buscan evaluar la respuesta de los servicios de emergencia, sino también educar y sensibilizar a la comunidad. Con Fiestas Patrias a la vuelta de la esquina, el llamado a la conducción responsable se vuelve aún más crucial. El objetivo es claro: reducir el número de accidentes y salvar vidas.

Este simulacro ha sido solo una de las muchas actividades preventivas que se están llevando a cabo en Viña del Mar y en toda la región para garantizar que las festividades se desarrollen de manera segura. Las autoridades esperan que este tipo de iniciativas tengan un impacto real en la reducción de accidentes durante las Fiestas Patrias.

